

Malwettbewerb „jugend creativ“ in Marktbreit

Die Klassen der Grundschule Maindreieck Marktbreit nahmen auch in diesem Jahr wieder am Malwettbewerb der Raiffeisenbank teil. Das Thema lautete: „Der Erde eine Zukunft geben“. Eifrig beteiligten sich alle Schülerinnen und Schüler und stellten auf vielfältige Weise kreativ dar, was eine lebenswerte Erde ausmacht. Die bunten Werke der Kinder wurden prämiert und mit Preisen belohnt.



In diesem Jahr erreichte eine Schülerin aus der 4. Klasse in Marktstefl mit ihrem Werk „Save our planet“ sogar den 1. Platz in ihrer Altersgruppe auf Kreisebene. Sie wurde in einer besonderen Feierstunde ausgezeichnet und durfte sich über einen tollen Sachpreis freuen.



Herzlichen Glückwunsch!

Text und Bilder: Alexandra Sauer